



La USAL, la única universidad de Castilla y León entre las 650 mejores

Valladolid, ICAI

La Universidad de Salamanca (USAL) es la única institución académica de Castilla y León que aparece en el estudio de las mejores 650 universidades del mundo, según el ranking Quacquarelli Symonds (QS).

La USAL logra su mejores resultados en Arte y Humanidades, donde ocupa el puesto 207, y dentro de este apartado, su mejor ranking (101-150), lo alcanza en Lenguas Modernas, por delante de Lingüística (151-200) y de Lengua y Literatura Inglesa (201-250). En el área de Ciencias de la Vida y Medicina la institución académica salmantina se sitúa entre los puestos 401-450. Aquí destaca Farmacia (151-200), Medicina (301-350) y Biología (301-350).